

Être un avocat doublement spécialisé ?

Par **Booker**, le **03/09/2014** à **21:44**

Bonjour les juristudiants.

Je suis actuellement en stage au TGI de Paris et je découvre maintes matières très intéressantes. Je me demande s'il est possible d'être avocat et doublement spécialisé ?

Si oui, est-il possible d'être spécialisé en droit fiscal/affaires et en droit social, sans que cela ne soit trop difficile à tenir en termes de qualité d'expertise ?

Bien à vous :) !

Par **bulle**, le **03/09/2014** à **23:05**

Bonsoir,

Ce n'est pas impossible, certains avocats sont "généralistes", mais croyez moi une fois que vous aurez déjà cumulé par exemple fiscal et sociétés, vous aurez déjà de quoi faire!

Par **Yn**, le **04/09/2014** à **09:37**

Tout dépend du degré de la spécialisation, un degré trop grand de spécialisation affiché ne veut rien dire.

Le droit est tellement technique et précis qu'il est impossible de tout maîtriser au sens technique du terme. Déjà, si tu maîtrises bien le droit des sociétés ou le droit fiscal, c'est énorme.

Mais il ne faut pas se faire d'illusion : les cab sont souvent "sectorisés", avec un pôle droit des sociétés, un pôle droit fiscal, un pôle droit social, etc.

On a tous une base commune en droit des obligations et sûretés, mais il est selon moi extrêmement difficile de prétendre à plus de deux spécialisations, au sens noble du terme, c'est-à-dire une connaissance plus avancée que la moyenne des autres juristes.

Bref, le droit devient - est devenu ? - comme la médecine : pour une radio, tu consultes le

radiologue, le chirurgien pour une opération (et pas n'importe lequel selon le type d'opération), etc. La seule différence demeure dans le fait que tu peux décider de t'intéresser à un autre domaine du droit pendant ta vie professionnelle.

De même, chacun a sa spécialisation en droit... Mais tu auras le temps de voir venir, celle-ci n'intervient pas avant le M2, voire après si le M2 reste généraliste.

Par **Booker**, le **04/09/2014** à **19:32**

haha :), apparemment ça m'a l'air plutôt compliqué ! Et oui, j'aurais le temps pour faire le choix décisif, le master 2 est encore à quelques pas de mon chemin.

En tous cas j'encourage tous ceux qui liront mon message à faire un stage, notamment dans les tribunaux où l'on voit la vie judiciaire grouiller dans toute sa splendeur, des viols aux ventes immobilières en passant par les affaires de divorce ...

Au moins je sais que je veux bosser dans le droit, plus de doute possible pour le moment.

Merci de vos réponses !